



Visita a las cuevas de Ekainberri en el corazón de Gipuzkoa

Un grupo de 12 profesionales de alta cualificación participó en la segunda actividad sociocultural del año organizada por Gipuzkoa Talent

Abril 2019. Con la llegada de la primavera, Gipuzkoa Talent organizó el pasado 6 de abril una visita guiada al complejo de Ekainberri, en Zestoa, dentro del servicio *Relocation and Be Basque Dual Career Centre*, que tiene como objetivo principal fomentar las relaciones interpersonales y profesionales para una mejor integración en la sociedad.

La cueva de Ekainberri es una réplica de Ekain, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, que data de la época prehistórica y consta de pinturas y murales con figuras de animales de excepcional valor arqueológico.

En esta actividad sociocultural se reunieron un total de 12 profesionales de alta cualificación y descubrieron los secretos de la vida en la era paleolítica. En las cuevas pudieron observar cómo vivían las personas que habitaron este lugar hace 15.000 años y aprendieron a hacer fuego, cazar y pintar como en la prehistoria. Tras visitar Ekainberri, completaron la ruta visitando la boca de la cueva original.

Los profesionales que se acercaron a Zestoa proceden de diversos países como México, Estados Unidos, India y Venezuela, así como del resto del Estado y vascos retornados. Todos ellos desarrollan su actividad laboral en organizaciones como Ikor, Basque Center On Cognition, Brain and Language (BCBL), Tecalia y Donostia International Physics Center (DIPC).